



やまさき

やさしさの「や」 まっすぐの「ま」 さわやかな「さ」 きぼうの「き」

<http://www.machida-tky.ed.jp/school/e-yamasaki/>

学校だより 3月号
町田市立山崎小学校

校長 小澤 智幸
2024年2月29日
Tel 042-793-2004

2024年度に向けて

校長 小澤 智幸

穏やかな日差しの中、桜のつぼみが見られはじめ、春の訪れが間近に感じられる季節となりました。

今年度は、コロナ禍前の学校生活を取り戻す1年となりました。しかし、コロナ禍の3年間のブランクは大きく、教員も児童も分からないことが多い中、手探りで以前の学校生活を取り戻してきた1年だったと感じています。そのような中、学校経営の柱を『地域を学ぶ 地域で学ぶ 地域と学ぶ』とし、地域との連携に力を入れてきました。6年生の総合的な学習の時間に、職業体験を13か所の地域の事業所で行うことができました。この授業は小学校・中学校の連携も視野に入れて行っていますので、来年度さらに多くの事業所の皆様にご協力を得たいと考えています。また、今年度新たに、2年生が学校の畑で作ったサツマイモを子供食堂に提供することができ、キャリア教育と同時に地域貢献をすることができました。さらに、学校運営協議会の皆様と山小サポーターズの皆様を中心として、上山崎町内会・グリーンタウン自治会・自然自治会の皆様と学校が連携して、防災訓練・花火大会等の行事を行うこともできました。

来年度も【地域で学ぶ 地域を学ぶ 地域と学ぶ】を重点に、自分が育っている地域を愛する児童を育てていきたいと考えております。本校の教育活動へのご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

3月の目標 (生活指導主任)

◎生活目標 「学校をきれいにしよう」

◎安全目標 「一年間を振り返って、安全な行動について考えよう」

1年のまとめの時期になりました。学習面とともに、生活面についてもこの1年間を振り返ってほしいと思います。山崎小では特に「いじめ防止」「正しい言葉遣い」について重点的に指導してきました。これからも指導を継続し、温かい人間関係を築ける山崎の子になってほしいと願っています。

また、高学年になるとSNSのトラブルも聞こえてきます。ご家庭でのルールを今一度確認し、この1年を振り返って話し合ってみてください。

山崎再発見! 【新町田街道】

東京都は2024年2月6日、町田市で建設を進めてきた町田都市計画道路3・3・36号相原鶴間線(都道47号八王子町田線のバイパス、通称「新町田街道」)のうち、木曽団地南交差点から町田市民病院東交差点までの約800mが3月23日15時に開通すると発表しました。

現在、新町田街道は丁字路の木曽団地南交差点で途切れていますが、今回の開通区間はここからそのまま南へ直進し、恩田川源流部の谷を旭町大橋(132m)で渡り、町田街道の町田市民病院東交差点に接続します。開通区間は幅員25m、車道2車線(片側1車線)で整備されます。このうち中央分離帯は幅7mとゆったりしていますが、上空の空間には多摩都市モノレールを通す構想があります。

これにより町田市中心部へのアクセス性が向上するとともに、並行する町田街道の混雑緩和が見込まれます。しかし、どのくらいの量の車が新町田街道を通行するのかについては、注視していく必要があります。3月25日の修了式や春休みには、いつも以上に交通安全に気を付ける必要があります。保護者の皆様も、ご自分の家周辺の交通量に注意していただき、春休みを楽しく過ごすことができるよう、交通安全の声掛けをお願いいたします。

<2024年度の主な予定>

4/8(月) 入学式・1学期始業式
4/26(金) 1年生を迎える会・離任式
6/1(土) 運動会
6/15(土) 道徳授業地区公開講座
7/19(金) 1学期終業式
7/21(日)~23(火) 日光林間学校(6年)
9/2(月) 2学期始業式・引き渡し訓練
10/25・26(金・土) 作品展
12/25(水) 2学期終業式
1/8(水) 3学期始業式
2/6・7(木・金) 川上村移動教室(5年)
3/24(月) 卒業証書授与式
3/25(火) 修了式

<個人面談>

7月下旬に全員対象の面談を実施します。

<<保護者会>> 4・7・12・3月の年4回実施します。

* 4月の保護者会予定 4/16(火)新1・2年
4/18(木)新3・4年 4/19(金)新5・6年

こちらの内容は
配布済みのお便りで
ご確認ください

最高学年となる自覚をもって

(5年担任)

高学年の仲間入りをした4月から、1年が経とうとしています。子供たちは高学年として委員会活動や運動会の係活動など、学校全体に関わる活動に意欲的に参加してきました。先日は、川上村ヘスキー教室に行ってきました。小学校生活初めての宿泊行事となり、各々が各班での役割を果たすことが求められました。その中で、役割を自覚し、責任をもって遂行する大切さを学ぶことができました。また、この学校だよりが発行される頃には、6年生を送る会で、6年生からの引き継ぎを済ませ、最高学年としての自覚が芽生え始めているのではないかと思います。

今年度も残すところ僅かですが、「次は自分たちが引っ張っていくんだ！」という自覚をもち、6年生の背中を最後までしっかり見て、頑張してほしいと思います。最高学年への大きな一歩を励ましていきます。

キャリアパスポートについて

学校、家庭及び地域における学習や生活の見通しを立て、学んだことを振り返りながら、新たな学習や生活への意欲につなげたり、将来の生き方を考えたりする活動です。

学校では、行事や学期ごとに目標設定や振り返りを行ってきました。学年末におうちの方と振り返りをお願いします。子どもがキャリアパスポートの用紙を持ち帰りましたら、ご記入をお願いいたします。

クロムブック回収のお知らせ

点検のため、全児童に貸し出しているクロムブックと充電器を回収します。

(新年度、改めて貸し出します。)

- フル充電にしてください。
- きれいに拭いてください。
- ケースは個人の持ち物なので、自宅で保管してください。
- 回収日 3月12日(火)